

鹿島坑に近代的施設

常磐の寶庫九月實現

常磐鐵、邊本弧では恐道の拡張

に伴い、一大飛躍的發展を遂げ
るため、同社鹿島坑坑内外の一
大改革を行ふことになつた、
これが完成の既に文字通り常磐
の宝庫としての実力が充分に發揮
されることとなるであろう、坑外

ではすでに昨年の九月から坑口百
五十メートル延長工事が実施されて
いるほか、排水導工事がともに六月一
日に完成の運びで、突貫工事
中であり、なお上のには十八尺
の土盛りを行い、現在の鉄工場
が整備られており、これを今年一
杯には完成の予定で、明年度は同
工場の跡に鹿島事務所、入坑待
合室、警備室などがつくられる
外、常磐本線からの炭車が直接通
じて、坑口事務所、入坑待合室、
警備室などがつくられる

が予定

で五十年

に亘る

計画

である

が予定

山神祭あげて『山神祭』

豪華なシンシン購入

お山の景気をある恒例の山神祭は春にさきがけて今年は盛大に行われる常磐祭の名前であるが、その他の決定して、その日を待つばかりとなつた。祭りは四月十三日には常磐大神殿も完成ま

三、四、五の三日間にわたり新しい趣向の下に田舎である金足賀がオミコシをつけてワシントンゴイく景気をつけようというのだ。

湯本鉱には鐵道大神殿も完成ま

たミコシも到着したほか、内郷

麗宮と申す神殿が完成、ミコシも七万円といらすばらしいもの、また麗島鉱でも四十万円

のミコシを購入三社までのうちには内郷では山神社が新築され合祀奉祭が執行される。なお常

磐では金足賀が氏子となり、男子は十円、女子十五円の献

賑いは今から予想される

なお内郷では山神社が新築され合祀奉祭が執行される。なお常

磐では金足賀が氏子となり、男子は十円、女子十五円の献

賑いは今から予想される

● 稲葉の木村さん

小名浜の木村さん

母子二人の家出

長倉小校で不正校長の

卒業証書を返上

農協の振興

内郷町で協議

市長が不正先生を出し、その対策を

長倉小学校で不正校長の

不正校長の

不正校長の